

Pressemitteilung

16. Februar 2024

Dornier-Stiftung vergibt wieder Stipendien für die Schule Schloss Salem – Bewerbungen bis 18. Februar 2024 möglich

Salem, 29. Januar 2024. Mit dem Amtsantritt des neuen Vorsitzenden der Geschäftsführung und pädagogischem Leiter Henrik Fass zum laufenden Schuljahr bekommt auch der Bereich Stipendienwesen Aufwind. Gesamtleiter Henrik Fass ist besonders erfreut, dass die Dornier-Stiftung, seit langem mit der Schloss Schule Salem in Partnerschaft verbunden, seit dem laufenden Schuljahr wieder mit "im Boot" ist: „Mit Unterstützung der Dornier-Stiftung können wir Schülerinnen und Schülern den Internatsbesuch ermöglichen, auch wenn von ihrem Elternhaus her die finanziellen Möglichkeiten nicht ausreichen.“

Die diesjährige Auswahltagung zukünftiger Dornierstipendiat:innen für das Schuljahr 2024/2025 findet von Donnerstag, 11. April bis Samstag, 13. April 2024 in der Schule Schloss Salem statt. Hier werden sich rund 30 Jugendliche zwischen 14 und 17 Jahren aus ganz Deutschland den Fragen von Interviewpartnerinnen und -partnern und zahlreichen Teamaufgaben im sportlichen, politischen, musikalischen und künstlerischen Bereich stellen. Wer dabei sein will, kann sich bis Sonntag, 18. Februar 2024 bei der Dornier-Stiftung dafür bewerben. Weitere Informationen unter: <https://dornierstiftung.de/bewerbung>.

Vielfältiges Stipendienprogramm der Schule Schloss Salem

Die Schule Schloss Salem verfügt schon jetzt über das größte schulische Stipendienprogramme in Deutschland. Der Stipendienfonds umfasst rund 3,2 Mio. Euro und unterstützt derzeit rund 20 Prozent der Schülerinnen und Schüler. Das Ziel ist, diesen Anteil soll auf 25 Prozent auszuweiten. Ermöglicht wird das Stipendienprogramm durch das Zusammenwirken verschiedener Stiftungen und Privatpersonen. Ein Großteil der Mittel wird von der Kurt-Hahn-Stiftung und der Schule selbst zur Verfügung gestellt. Auch die Wolfgang Dürr Stiftung, die Beck'sche Stiftung Berlin und die Dornier Stiftung tragen wesentlich zum Stipendienfonds bei. Hinzu kommen Privatpersonen und Eltern, die den gesamten Fonds oder einzelne Kinder und Jugendliche gezielt fördern.

Über die Dornier-Stiftung

Die "Esther und Silvius Dornier Stiftung" wurde im Jahr 1996 von Silvius Dornier, dem dritten Sohn des Flugzeugpioniers Claude Dornier, als gemeinnützige Stiftung gegründet. Ziel der Stiftung war und ist, begabten Mädchen und Jungen den Besuch ausgewählter Internate zu ermöglichen, ihnen eine umfassende Bildung zu vermitteln und sie in die Lage zu versetzen, die Gesellschaft von morgen aktiv mitzugestalten und Verantwortung zu übernehmen.

Textlänge: 356 Wörter, 2.691 Zeichen inkl. Leerzeichen

Schule Schloss Salem

gemeinnützige Betriebsgesellschaft mbH
Schlossbezirk 1 · 88682 Salem
Amtsgericht Freiburg · HRB 704110

Geschäftsführung

Henrik Fass
Thomas Obitz

Aufsichtsrat

Till Schreiter (Vorsitzender)
Dr. Constantin Beier · Nicola Dietzsch-Doertenbach
Axel Feldmann

Bankverbindung

Sparkasse Salem-Heiligenberg
IBAN DE39 6905 1725 0002 0019 07
BIC SOLADES1SAL

Pressekontakt:

Julia Rieß

Öffentlichkeitsarbeit

julia.riess@schule-schloss-salem.de

+49 7553 919 333

www.schule-schloss-salem.de

Schule Schloss Salem

gemeinnützige Betriebsgesellschaft mbH
Schlossbezirk 1 · 88682 Salem
Amtsgericht Freiburg · HRB 704110

Geschäftsführung

Henrik Fass
Thomas Obitz

Aufsichtsrat

Till Schreiter (Vorsitzender)
Dr. Constantin Beier · Nicola Dietzsch-Doertenbach
Axel Feldmann

Bankverbindung

Sparkasse Salem-Heiligenberg
IBAN DE39 6905 1725 0002 0019 07
BIC SOLADES1SAL